

**Der Kreistag
Fraktionsgeschäftsstelle**

FDP-Antrag-Nr.: **FDP_AG/0087/2024**

Verfasserin / Verfasser
Katja Lauterbach

Gelnhausen, 20.11.2024

| Beratungsfolge | Termin | Beratungsart |
|---|-------------------|---------------------|
| Kreistag des Main-Kinzig-Kreises | 13.12.2024 | Entscheidung |

Antrag

Lokale Kfz-Kennzeichen unterstützen

Der Kreistag beschließt:

Der Kreistag unterstützt die Initiative der Stadt Maintal, die zu einem eigenen Kfz-Kennzeichen für Maintal führen soll und kündigt an, dass er auch alle weiteren Städte im Main-Kinzig-Kreis in solchen Bemühungen unterstützen wird.

Begründung:

Eigene Kennzeichen fördern die Sichtbarkeit von und Identifikation mit der jeweiligen Stadt oder Gemeinde.

Nach §9 Abs. 3 der Fahrzeugzulassungsverordnung können die Unterscheidungszeichen für Verwaltungsbezirke vom Bundesverkehrsministerium auf Antrag der Länder zugelassen werden.